



GRÜNE SCHULE

Bei strömenden Regen wurden **acht neue Bäume und zwei Sträucher gepflanzt**. Wir sind damit weiter auf dem Weg zur Schule mit dem weltweit vielfältigsten Baumbestand! Am 31.3. wird das **Johanneum als Biosphärenscheule** ausgezeichnet. Wer einen weiteren Baum finanzieren und Baumpate werden will, bitte bei Frau Dr. Golz oder mir melden. (s. HP mit interaktiver „Baumschule“-Karte)



Verschiedene Ahornbäume, Kirschbäume und Aroniasträucher gepflanzt.

JUGEND FORSCHT

Johanneum-Jugend forscht wöchentlich in den Laborräumen der Firma Naturwaren Theiss: Seit Oktober 2022 werden Schüler der Chemie-Leistungskurse 11/12 in den Laborräumen der Firma Naturwaren Theiss bei der Entwicklung einer eigenen Zahnpasta betreut. Dieses Projekt ist ein erster Schritt in der Kooperation zwischen dem naturwissenschaftlichen Zweig unserer Schule, der Firma Naturwaren Theiss und dem pharmazeutischen Institut der Saaruniversität. Ziel dieses Projektes ist der Aufbau eines naturwissenschaftlichen Netzwerkes zwischen Industrie, Universität und Schule zur Förderung und Sicherung von Nachwuchspotential.



SPENDE

Auf Initiative von SchülerInnen der Kursstufe 11 wurden für die Erdbebenopfer in der Türkei und Syrien **401,11 Euro gespendet**, ein Erlös aus dem Kuchenverkauf in Pausen und Einzelspenden.

THEATER

Herzlichen Glückwunsch an unsere **Theatertruppe Darstellendes Spiel** für eine großartige Darbietung des Theaterstücks „Wir Kinder vom Bahnhof Zoo“. Das ging „unter die Haut“ und war „Prävention pur“. Danke an alle auf, vor und hinter der Aula-Bühne! (s. Fotogalerie auf HP und Insta)



Die letzte Unterrichtswoche für unsere Abiturientinnen beginnt. Viel Spaß bei der Motto-Woche! Oliver Schales